



## Kriteria Ibunda untuk Penjaga Anak yang Terlalu Membingungkan

### Description

\*\*\*Iklan Situs Babysitter Menuai Kontroversi Online\*\*\*

Sebuah iklan yang dipasang oleh seorang ibu yang mencari babysitter untuk empat anaknya menuai perhatian online karena daftar kualifikasi yang membingungkan dan tidak masuk akal. Dalam iklan itu, dia meminta kriteria seperti tidak boleh memiliki media sosial, tato atau tindikan, dan setidaknya memiliki gelar Master.

### Kontroversi di Subreddit

Iklan untuk babysitter itu dilengkapi dengan persyaratan kualifikasi yang panjang dan mencolok. Beberapa netizen mengklaim bahwa memenuhi syarat tersebut akan sulit.

### Daftar Kualifikasi

Daftar kualifikasi untuk pekerjaan tersebut termasuk kemampuan memasak dan kebersihan yang baik, usia minimal 25 tahun, tidak memiliki akun media sosial, tidak merokok atau menggunakan vape, tidak memiliki tato atau tindikan, minimal lima referensi profesional, serta lulus pemeriksaan latar belakang dan tes narkoba.

### Pembayaran dan Tuntutan Tambahan

Meskipun pekerjaan hanya dibayar \$200 seminggu, pengiklan menegaskan bahwa pelamar harus memiliki transportasi sendiri dan siap melakukan tugas rumah serta keperluan ibu tersebut.

### Reaksi Online

Banyak netizen tidak percaya dengan persyaratan Tammy dan mempertanyakan kewajarannya. Beberapa di antaranya mengkritik bayaran yang rendah dengan tuntutan yang tinggi.

### Kesimpulan

Meskipun wajar ingin mempekerjakan seseorang yang bertanggung jawab untuk menjaga anak-anak, mengharuskan mereka memiliki gelar Master, melarang penggunaan media sosial, dan memaksa mereka untuk melakukan tugas pribadi seharusnya tidak termasuk dalam deskripsi pekerjaan – terutama jika bayaran yang ditawarkan tidak kompetitif.

### ### Kualitas yang Penting untuk Babysitter

Menurut Care.com, kualitas yang lebih tepat untuk difokuskan saat memilih babysitter termasuk antusiasme, keceriaan, tanggung jawab, profesionalisme, serta sertifikat CPR dan pertolongan pertama. Jadi, mungkin Tammy harus meningkatkan bayarannya jika dia menginginkan koki hebat dan ahli kebersihan yang sesuai dengan daftar kualifikasinya.

## Ringkasan

Sebuah iklan pencarian pengasuh anak dari seorang ibu menuai kontroversi karena syarat yang terlalu tinggi, seperti tidak boleh menggunakan media sosial, tidak boleh memiliki tato atau tindik, dan setidaknya harus memiliki gelar Master. Pengguna Reddit mengekspos iklan tersebut dan banyak yang merasa bahwa syarat yang diajukan oleh "Tammy" sangat tidak masuk akal. Bagaimana pendapat Anda tentang syarat pengasuh anak ini? Apakah menurut Anda wajar atau terlalu berlebihan? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark